

# IL FAUT FAIRE DU VACCIN

## UN BIEN PUBLIC MONDIAL

L'évolution de la situation sanitaire, avec notamment l'apparition d'un nouveau variant du Sars-CoV-2, dénommé Omicron, qui semble plus contagieux et moins vulnérable aux vaccins, n'a rien d'une fatalité naturelle. Elle est le résultat d'une gestion inégalitaire de l'épidémie par les pays riches, qui vise à préserver les énormes profits des grands laboratoires. Grâce à leurs vaccins, ces derniers font plus de 1000 dollars de bénéfices par seconde.

À peine les scientifiques avaient-ils découvert ce nouveau variant que des États se sont empressés de décréter une fermeture partielle ou totale des frontières. Plus prompt encore que lors de l'apparition des variants précédents, l'érection de ces barricades est jugée inefficace par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et elle porte préjudice aux pays du Sud. Ce "nationalisme sanitaire" est une impasse dangereuse. Il faut au contraire mettre en oeuvre une politique de coopération et de solidarité mondiale.

# POUR LA LEVÉE DES BREVETS !

L'Afrique du Sud où est apparu ce nouveau variant, est l'un des pays qui, avec une centaine d'autres, réclament depuis la création des vaccins la levée de leurs brevets afin qu'ils puissent être produits librement dans le monde entier. On sait en effet que la lutte contre ce virus ne peut être efficace que si elle est planétaire. 6,5 milliards de vaccins dans le monde et seulement 2,5 % de vaccinés en Afrique : l'apartheid vaccinal a accouché d'un nouveau variant ! La levée des brevets et des droits de propriété intellectuelle est la seule solution pour garantir l'accès de tous les peuples de la planète aux vaccins et aux traitements. Aujourd'hui encore, c'est principalement l'Union Européenne et en son sein la France qui s'y opposent.

Il y a urgence à sortir de cette crise qui cause 10 000 morts chaque jour et qui monopolise la recherche et les efforts médicaux au détriment d'affections graves comme le Sida qui est toujours cause de mortalités importantes en France et dans le monde.

## MOBILISONS-NOUS !

**SIGNEZ LA PÉTITION EXIGEANT LA LEVÉE DES BREVETS  
LANCÉE PAR PLUSIEURS ORGANISATIONS AU NIVEAU EUROPÉEN**

**PARTICIPEZ AU RASSEMBLEMENT UNITAIRE  
LE 10 DÉCEMBRE À 18H DEVANT LA PRÉFECTURE**



Nom \_\_\_\_\_ Prénom \_\_\_\_\_  
Adresse \_\_\_\_\_  
Email \_\_\_\_\_ Tél \_\_\_\_\_

**Contactez-nous :**

44 avenue de Prades, Perpignan - pcf.perpignan@gmail.com - 04 68 35 63 64